



*L'amicale des Anciens du
2e RPIMa & son Président vous
souhaitent les meilleurs vœux pour
2026*



◆ <https://anciens2rpima.fr/>



Chers membres, adhérents, amis et familles du 2[°] RPIMa.

C'est avec un grand plaisir que je vous souhaite à tous et au nom de l'ensemble de notre association, de très bonnes fêtes de Noël et nos meilleurs voeux pour la nouvelle Année.

Particulièrement heureux à cette occasion de pouvoir partager entre nous tous, unis par l'attachement aux mêmes valeurs de solidarité, d'engagement, d'excellence et de fidélité.

Tous nos voeux les plus sincères et chaleureux aux femmes et aux hommes qui composent notre Régiment de coeur et notre association. En effet, dans cet environnement des plus complexes, exigeant et incertain qui est le vôtre, où vous continuez à « Servir » avec professionnalisme, courage, sens du devoir et abnégation.

Sachez que nous « les anciens » ! sommes là, présents et disponibles dans toute la mesure de nos possibilités. Viscéralement attachés à ce Régiment et ceux qui perpétuent ce que nous y avons fait et connu.

À vos familles qui partagent vos absences, contraintes et inquiétudes en vous soutenant et vous fournissant la force qui vous libère pour faciliter votre engagement.

J'ai bien entendu une pensée très particulière pour nos plus anciens, ceux qui passeront Noël chez eux, accompagnés j'espère par des membres de leur famille ou des amis proches.

Leur expérience, leur histoire et leur mémoire font ce que nous sommes et ce que vous êtes aujourd'hui.

Je souhaite à l'ensemble de notre Amicale une année de rencontres et de bonheur malgré la situation de notre monde qui décline. Continuons à faire vivre par notre lien intergénérationnel de respectueuse fraternité d'Arme jamais démentie, ce message que nous ne devons pas oublier.

J'espère que nous serons nombreux cette année mi juin au Congrès de l'UNP à Castres pour commémorer le 70[°] anniversaire de SUEZ et fin juin 2026, encore à Caylus où nous serons reçus par le Chef de Corps le Lcl. Olivier Sliwanski (ancien commandant en second du « 2 » et désormais Chef de Corps du « 11e Régiment Parachutiste d'Instruction et d'Entraînement » Au Camp Lcl. Normand à Caylus. Tout un symbole et une belle manière de fermer la boucle (des Anciens, ... du Régiment ... et de la relève qui s'annonce).

Très Amicalement,

Georges.